
【一般質問】　第304回（令和5年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１ 「高齢者あったか推進のつどい」について

① 今年の参加者数と過去5年間の対象者数と出席率について
② 対象者を75歳から80歳にしてはどうか
③ 市の委託料に対しての要望などについて
④ 市民養老金について

　（見直しについて提案）

２ シルバー人材センターについて

① ここ5年間の会員数の推移と事業委託状況について
② 事務所の老朽化について
③ 職員の給与体制と定年制について
④ 定期的に指導監査はされているのか
⑤ 今後どうあるべきかについて

３ 水道料金基本料金免除の延長について

① 市長はどう考えておられるのか

４ 「５つの無料」のうち給食費について

① 市外の小・中学校へ通学する子どもへの対応について

１ 地域道路・通学路の安全整備について

① 市道中野網引線拡幅工事の進捗
② 市道中野家塚線の安全対策
③ 横断歩道・路肩の白線整備
④ 歩道の植込み樹木などの整備
⑤ 道路整備促進と優先順位決定方法

２ 高齢者等見守り事業について

① 事業対象者の把握
② 具体的な生活支援事業
③ 地域の見守り活動とサポート体制
④ 認知症の事前登録者数とSOSネットワーク協力事業者数の推移
⑤ 認知症要観察者の行方不明時の備え

３ 空き家を活用した人口増への取り組み

① 空き家件数の推移
② 空き家の把握方法
③ 空き家の利活用状況
④ 空き家解消と人口増への取り組み

質　問　内　容

4番
高橋佐代子

7番
深田照明

質　問　者
（全13名）
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【一般質問】　第304回（令和5年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全13名）

１ 加西病院の変革（その２）について

① 病院の基本構想とまちづくり構想について
② 医師の働き方改革について

２ 安全安心のまちづくりについて

① 防犯カメラの設置について
② ＡＥＤ設置促進について
③ 自転車乗用中ヘルメットの着用促進について
④ スクールバス運行について
⑤ 踏切改良工事について

１ 学校再編及び小中学校の教育について

① 今まで行った保護者説明会で出された意見について
② 学校再編の方向性の決め方等について
③ 今後の小中学校の学力向上の取組について
④ STEAM教育について
⑤ 教育長の教育の方針について

２ 学校給食及び食育について

① 学校給食での地産地消及び有機農産物の使用について
② 学校給食での牛乳の選択制について
③ 加西市の給食の考え方及び配慮しているところについて
④ 第３次加西市食育推進計画の学校関連事業について

３ 観光及びスポーツについて

① 五百羅漢観光の活性化について
② 「soraかさい」について
③ アクアスかさいの常設グランドゴルフ場復活について
④ 市内体育施設の料金設定について

４ 危険空き家対策及び消防団について

① 市内の空き家及び危険空き家の状況について
② 危険空き家対策をした件数及び跡地利用の方法について
③ 今後の危険空き家対策について
④ 消防団の現状の訓練について

５ 地域主体型交通の時刻表等について

① 市のHPを使って地域主体型交通の情報を発信することについて

10番
田井真一

15番
中右憲利
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【一般質問】　第304回（令和5年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全13名）

１ 包括連携協定について

① 現状・実績と成果・効果
② 今後の方針

２ 子ども家庭センターについて

① 妊産婦・子育て世帯・子どもへのサポート体制の現状
② 設置に向けた取り組みと今後のスケジュール
③ 加西市での設置は、どのように考えているのか

３ 農業政策について

① 農業用水について
② 集落営農組織の現状と今後
③ 農業の将来について
④ 関係機関との連携
⑤ 圃場整備の現状と将来像

４ soraかさいと周辺整備について

① オープンから現在までの状況
② soraかさいファンパスポートについて
③ 費用対効果と周辺整備について
④ 入館料を徴収することについて

１ 電動キックボードについて

① 実証実験の目的と結果について
② 課題と今後の展開について

２ 防災について

① 備蓄について
② 避難訓練について
③ 避難所でのペットの対応について

３ 五歳児健診について

① 加西市の現状について
② 今後の対応について

４ 学校再編について

① 説明会での意見について
② アンケートについて

6番
橋本真由美

3番
西脇　親

3 / 6



【一般質問】　第304回（令和5年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全13名）

１ 物価高騰対策・支援について

① 水道料金など公共料金減免
② ポイント付与などの事業

２ 教育行政について

① 不登校対策　現状分析と対応
② 外国人への日本語教育（子供を含む）
③ 熱中症対策

　・登下校時の対応　・運動会の開催時期や屋外での活動

３ インフラの老朽化対策

① 上下水道の進捗状況
② 橋梁の進捗状況

４ マイナンバーカードの現状

① 配布・返却枚数と点検状況

５ 福祉行政について

① ガン予防と検診率向上
② 障害者支援

　・重度心身障害者支援の内容と対象人数

１ 加西サイサイまつりについて

① 詳細について
② 祭りの役割について
③ 駐車場について
④ 安全性について

２ タウンミーティングについて

① 内容について
② 要望について
③ 今後の開催について

３ 電話録音の告知メッセージについて

① 目的について
② 告知メッセージ廃止の過程について

４ 草刈り支援について

① 現状について
② 支援策について

9番
土本昌幸

5番
下江一将
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【一般質問】　第304回（令和5年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全13名）

１ 公共交通について

① 利用者の動向について（利用者数や利用目的等）
② 物価高騰等の影響と対応について
③ 公共交通予算の動向について
④ 公共交通の今後の課題について
⑤ 地域主体型交通の推進について

２ 行政組織の改正について

① 市民部の役割について
② 政策部の役割について
③ 機構改革のねらいは

１ 加西病院建設について

① 耐震は今、大丈夫なのか
② 新病院の医師確保は大丈夫か
③ 平地の土地確保はできるのか
④ 建設推進室なしで建設できるのか
⑤ 北播磨医療圏における加西病院の在り方は

２ 職員の働く気力は高められるのか

① 一部の声で政策が変わる行政でいいのか
② 市長の行政判断はあるのか
③ 脱炭素先行地域づくり事業の進捗状況
④ 大空に夢ふくらむ「未来の田舎」かさい実現にむけて

３ 新ごみ処理施設建設について

① 今までこだわってきたのは何だったのか
② 管理者会で加西市としての主張をされたのか
③ 負担割合について

１ 校内フリースクールについて

① コンセプト
② 開校の詳細
③ 現状と取り組み
④ 連携
⑤ 特別支援学級について

２ インボイス制度について

① 登録の状況
② 経過措置
③ 小規模事業主からのご意見
④ 今後の課題について

2番
北川克則

12番
森元清蔵

11番
佐伯欣子
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【一般質問】　第304回（令和5年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全13名）

１ 大阪・関西万博について

① 現時点での状況について
② 万博首長連合について
③ 加西市としての取り組みについて

２ インボイス制度について

① 制度の内容について
② 市内事業所の対応状況について
③ 加西市としての対応について

３ マイナンバーカードとマイナポイントについて

① 現在の状況について
② マイナポイント第２弾について
③ カードの更新について

４ 加西インター産業団地について

① １期工事について
② ２期工事について
③ 工事周辺の交通状態について

１ 加西市職員組合について

① 組合への加入状況や活動について
② 特別定額給付金10万円と職員組合について
③ 労働組合員と選挙について

２ 身を切る改革について

① 議員定数や報酬についての考えは？

３ 広域ごみ処理の新施設とクリーンセンターについて

① クリーンセンター焼却炉の現状は？
② クリーンセンター焼却炉の解体は？
③ クリーンセンター焼却炉の跡地利用は？
④ 広域ごみ処理の新施設へのエネルギー改革の提案

8番
高見博道

1番
大前裕也
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